KURZ-BIOGRAFIE



Koloman Wagner

Geboren 1992 in Hallein (Österreich), lebe und arbeite ich als freischaffender bildender Künstler mit Schwerpunkt Skulptur, Zeichnung und Malerei in Regensburg. Meine Begeisterung für Kunst entdeckte ich bereits in meiner Kindheit und Jugend auf den Kanarischen Inseln und im Berchtesgadener Land. Im Jahr 2012, noch während meiner Abiturzeit, erhielt ich ein Stipendium für Nachwuchskünstler an der Kunstakademie Bad Reichenhall.

Seit meiner ersten Einzelausstellung im Jahr 2014 in der Schlossökonomie in Grabenstätt am Chiemsee präsentiere ich meine Werke regelmäßig der Öffentlichkeit und habe erste Erfahrungen in der Zusammenarbeit mit Galeristen (u. a. Bakerhouse Gallery - Graz/Berlin, Kleine Galerie – Waging am See) und Sammlern im deutschsprachigen Raum gemacht. Neben meiner eigenen künstlerischen Arbeit unterrichtete ich mehrere Jahre Kunst am Gymnasium, leitete Workshops an der Volkshochschule und führe seit 2013 eine private Zeichenschule (www.zeichnen-kann-jeder.de).

Nach meinem Umzug nach Regensburg im Jahr 2014 habe ich ein Physikstudium absolviert und 2023 erfolgreich promoviert. Davon beeinflusst, setze ich mich in meinen neueren Arbeiten mit der Entsteheung und Wirkung komplexer organischer Formen auseinander. Mit meinen geschichteten Holzskulpturen, meinen *Curved Stacks*, versuche ich die Grenzen des Mediums Holz auszuloten und eine neue Formensprache zu ergründen.